



# Colectivos denuncian que 'Ley Espía' busca crear un sistema de vigilancia masiva en México

02 julio 2025 - 23:50

🕒 4 minutos

Ciudad de México, 2 jul (EFE).- Con una clausura simbólica del Congreso de México, familiares y colectivos de búsqueda de personas desaparecidas protestaron este miércoles contra la llamada 'Ley Espía', que denuncian es una «simulación» que pretende crear un sistema de vigilancia masiva y poner en riesgo su labor como buscadores en vez de contribuir a la localización de desaparecidos.

La llamada Ley Espía es un paquete de reformas aprobado el 26 de junio pasado, que modifica legislaciones de seguridad y telecomunicaciones para ampliar el control del Estado sobre datos personales.

Entre otras medidas, permite el acceso sin orden judicial a bases de datos sensibles, impone una CURP biométrica obligatoria y centraliza la vigilancia en la Guardia Nacional y el Centro Nacional de Inteligencia (CNI).

Entre carteles con los rostros de personas desaparecidas y pintas en el pavimento con las leyendas 'Sin las familias no' y 'Espiar no es buscar', los manifestantes expresaron su rechazo al paquete de reformas recién aprobado en el Legislativo.

“Clausurado por su falta de compromiso con los familiares de las personas desaparecidas”, se leía entre las pancartas colocadas en una de las entradas de la Cámara de Diputados en la capital mexicana.